

Le Jumbo de la Chaumière à Fontenay le Comte
Le 18 mars 2023
Vécu et raconté par Yannick RIVIERE

- Ça y est, déjà 1 an que le premier jumbo a eu lieu et nous y sommes ... le temps n'est pas de la partie mais peu importe, quand c'est pour une bonne cause, rien ne nous arrête ...

- 8H, Alain, notre nouvel adhérent du 44 et futur Side-cariste (il attend sa monture courant avril) arrive à la maison avec une brioche du 44... (depuis quand la brioche est du 44 ???), bref, premier chambrage de la journée ...un p'tit café avec cette fameuse brioche du 44 et Thierry C. Arrive avec son side pour nous accompagner. Comme dirait notre regretté Johnny « il est tout muyé... »

- 8H30, départ de la maison et la pluie n'arrête pas. Nous arrivons à la hauteur de STÉ HERMINE « chacun sa chopine » (dicton vendéen), et récupérons 2 autres Side-caristes « tout muyé » aussi, Sergio et Thierry...allez le bisou et on repart avec toujours Alain dans mon panier (il a choisi sa place au sec)...

- 9H30, après une pose glou-glou pour ma monture, nous arrivons au foyer de la chaumière et garons nos Sides avant d'être superbement accueilli comme l'an dernier pour prendre un café-brioche (vendéenne cette fois-ci), avec nos collègues solos, par le directeur du foyer et son équipe...

- Et là, nous sommes fin prêts, une pose pipi, et il faut partir. Jovani sera mon passager dans le panier et cette fois-ci Alain mon sac de sable derrière moi. Quelques consignes sécuritaires par Thierry (collègue sidecariste de Fontenay), et nous partons via le marais « muyé » vendéen à environ 13 ou 14 side-cars avec les solos nous encadrant...

- Que la Vendée et son sud marais sous la pluie sont magnifiques quand même...une pause à DAMVIX pour le café et nous repartons ...ah oui j'ai oublié ... toujours sous la pluie mais avec les résidents du foyer pleins de sourires ...et comme dirait Jovani « c'est super, je kiffe, et en plus dedans le panier et ben il ne pleut pas... », ça me rassure aussi en même temps ...

- 12H30, nous voilà de retour et pas peu fier d'avoir été une fois de plus « marchands de sourires ». Tout le monde rentre au sec se changer avant de passer à table. Tous sauf quelques-uns (j'en fais partie) qui trainassent à l'arrière d'un side pour partager l'avis sur différents liquides de refroidissement locaux ...muyé pour muyé, pas grave...Un petit rappel nous fait aller rejoindre toute l'assemblée au chaud après s'être changé. Nous passons à table après de beaux discours du directeur, de Thierry, et un peu ma pomme pour les faire applaudir...et bien sur un repas digne de ce nom offert par le foyer (ils nous ont gâté) ...

- Quasi 15H30, il faut repartir. Quelques « au revoir » et surtout « à l'année prochaine » lancé par les résidents les yeux brillants remplis de joie et qui ne voudrait pas que l'on s'en aille ...Putain de merde ça vous rebooste ses gens-là ...

Votre adhérent pedelele ...`

YAYA qui vous embrasse tous ...